

BOLETÍN MAYO

RAUHAA

JUECES 6:24

"Entonces Gedeón construyó allí un altar al Señor, y lo llamó «El Señor es la paz», el cual hasta el día de hoy se encuentra en Ofra de Abiezer".



"Rauhaa" es la palabra con la que normalmente se saludan los cristianos finlandeses y significa Paz, nos encanta saludarte con esta hermosa palabra en finés para recordarte que así como el Ángel de Jehová se le presentó a Gedeón en tiempos de dificultad, cuando no sentía fuerzas, levantó un altar y adoró a Dios. En estos tiempos difíciles que vivimos, podemos recordar que Él es nuestra RAUHAA, nuestra Paz.

En estos meses de aprendizaje como nueva familia misionera, mientras hemos orado al Señor preguntándole el ¿por qué? de muchas cosas, y aunque no nos da la respuesta que deseamos tenemos RAUHAA pues este proyecto le pertenece a ÉL.

RAUHAA es lo que nos sostiene en tiempos de incertidumbres, pues confiamos en la promesa de que Él está con nosotros.

Estamos agradecidos por el desafío de levantar Iglesias Filiales para nuestra congregación, León de Judá. Estas fotos pertenecen a Ciudad Santiago, una urbanización ubicada más adelante de la Penitenciaría. Vía a Daule, junto a un gran equipo se está predicando la Palabra de Dios a estas familias y pronto muchas de ellas bajarán a las aguas del Bautismo, Oren por nosotros, porque existe otro desafío. Levantar una filial en el sector de la Sergio Toral. Nuestra labor es capacitar obreros equipados y preparados en cada una de estas Iglesias.



Levantamos más de un mes yendo cada Sábado con nuestras hijas, y un gran equipo para ministrar en este lugar, donde vemos un hambre fuerte por la Palabra de Dios.



Capacitando Obreros



Tenemos el privilegio de aportar a la capacitación de Obreros dentro de nuestra Iglesia y en el SEBAD Riobamba



Capacitando Obreros



Tenemos el privilegio de aportar a la capacitación de Obreros dentro de nuestra Iglesia y en el SEBAD Riobamba



MissioKilómetros



Te invitamos a participar de 1 Missio-kilómetro, de esta manera podemos avanzar más rápido a Fuengirola.

Compartiendo esta información a otros, es una manera importante en la que puedes ayudarnos. Cada Persona que apoye con 1 kilómetro, recibirá un ticket digital de nuestra parte.

Esto nos servirá tanto para el viaje exploratorio como para el de salida el próximo año.



FE EN
ACCIÓN

VIAJE EXPLORATORIO

En Octubre de este año tenemos la meta de ir a Fuengirola España para conocer el sector donde serviremos, además de hablar con los misioneros con quienes trabajaremos.



CELEBREMOS

CUENTA DINAMIS

Nuestra cuenta oficial del Departamento de Misiones ya está activa. Esta será siempre supervisada por nuestras autoridades y es la que de ahora en adelante regirá para ver el avance de nuestros fondos.

**VÍCTOR SAMUEL
LEÓN CAICEDO**

CTA. DE AHORROS
#2209531212
CI. 0923925606

BANCO PICHINCHA

CUENTA DINAMIS





Peticiones de Oración

- Por la salud física de nuestras niñas.
- Que Dios renueve nuestras fuerzas diariamente.
- Por puertas abiertas en trámites de visa para el viaje exploratorio este año a Fuengirola.
- Por un avivamiento en la Iglesia finlandesa de Fuengirola.
- Por un avivamiento en la iglesia de Finlandia.
- Por 1000 guerreros de oración.
(<https://forms.gle/M29qapLzck1WEHb57>)
- Por sabiduría y protección en la gira misionera.

